



Stadtradeln in Lüneburg vom 13. Mai bis 2. Juni 2024

Hallo liebe Klassenlehrerinnen und -lehrer,
vielleicht möchtet ihr zusammen mit eurer Klasse beim Stadtradeln für ein besseres Klima und eine gute Gesundheit mitmachen. Ihr habt schon im letzten Schuljahr fleißig Kilometer gesammelt. Dann meldet eure Klasse unter dem Team Gymnasium Oedeme und die Klasse als Unterteam an, in das sich jede Schülerin und jeder Schüler eintragen kann. Vielleicht startet ihr auch einen Wandertag in Form einer Radtour? Wie in den vergangenen Jahren wird das beste Team der Schule prämiert. Los geht`s.

Infos findet ihr unter www.stadtradeln.de

Wer sich bereits im vergangenen Jahr bzw. davor registriert hat, kann diese Anmeldung leicht nutzen.

Ich freue mich auf viele geradelte Kilometer.

Karina Westphal, Teamchefin